



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SAN FRANCISCO DE MACORIS



**BOLETÍN
MUNICIPAL**

ABRIL – JUNIO 2025

ABRIL 2025



Alcalde Alex Díaz recibe visita de niños con condiciones especiales en Día Mundial del Autismo

Como parte de la conmemoración del Día Mundial de la Concientización del Autismo este miércoles 2 de abril, el alcalde Alex Díaz Paulino recibió en su despacho a decenas de niños con diferentes discapacidades alumnos de la escuela de Educación Especial (LARPE).

La actividad fue coordinada por la directora de la Unidad de Niños, Niñas y Adolescentes del Ayuntamiento, Jámila Liberato y su equipo de trabajo.

Liberato, dijo la que misma forma de un programa de visitas de estudiantes y otros sectores con el objetivo de que conozcan el palacio municipal.

Estuvieron presentes vicealcaldesa Rosa Estela García Brito, la directora del departamento de la Mujer Miriam Duarte, la directora de LARPE, Mtra. Enma Mirian de la Cruz, Mtra. Yanira Hernández, encargada de Educación Especial del Distrito 07-05, entre otras.



ABRIL 2025



Estudiantes participan en curso sobre reciclaje y manejo desechos sólidos

Con el objetivo de fortalecer la educación ambiental en la juventud, un grupo de estudiantes visitó el jueves 3 de abril la planta de tratamiento de residuos de Móvil Soluciones donde recibieron una charla sobre el proceso de reciclaje y manejo de los desechos sólidos.



La visita fue posible gracias al esfuerzo y apoyo del alcalde Alex Díaz Paulino, quien ha priorizado iniciativas educativas para jóvenes, coordinadas por Angel Luis Durán de la Cruz, director del departamento de la Juventud Ayuntamiento con miras acercar a los estudiantes a prácticas sostenibles.

Durante el recorrido, personal de Móvil Solución explicó detalladamente cómo funciona la planta, resaltando la importancia del reciclaje en la reducción de la contaminación y el aprovechamiento de los residuos.

“Este tipo de experiencias son fundamentales para que los jóvenes comprendan la importancia del manejo responsable de los desechos y se conviertan en agentes de cambio en sus comunidades”, expresó Durán de la Cruz.

ABRIL 2025



Alcalde SFM respalda torneo basket en dos categorías club Juan Alberto Espinola

El alcalde Alex Díaz Paulino, anunció el respaldo del torneo de baloncesto en dos categorías del club Juan Alberto Espinola programado para arrancar el 26 de abril en la cancha del populoso sector. Aseguró su apoyo incondicional para el montaje del esperado evento deportivo que se realizará en las categorías juvenil y pre superior.

“Estamos entregando la orden de pinturas y materiales para remozar la cancha que luce un poco deteriorada para la realización del torneo donde verán acción más de 100 atletas del sector.

Significó que los dirigentes del sector Juan Alberto Espinola viene realizando una loable labor en favor de la juventud y el deporte de la populosa barriada.

Dijo que en los próximos días se estará remozando el parque del sector al igual que se estará instalando modernas luminarias solar a la cancha Juan Alberto Espinola.

Rogelio Hidalgo en representación del comité organizador agradeció el gran respaldo que está dando al sector Juan Alberto Espinola el alcalde municipal Alex Díaz Paulino.

Explicó que con este importante anunció el sector saldrá muy beneficiado con las remodelaciones del parque y la cancha del sector.

ABRIL 2025



Cumpliendo medidas migratorias dispuestas por el presidente Abinader, alcalde interviene área verde ocupada por nacionales haitianos SFM

Dando cumplimiento de forma incondicional a las medidas migratorias anunciadas por el presidente Luis Abinader, el alcalde Alex Díaz Paulino intervino el miércoles 9 de abril el área institucional de la urbanización Los Maestros y un tramo de la cañada grande donde nacionales haitianos habitaban viviendas ilegales, supuestamente en condiciones de alquiler.

Díaz Paulino, explicó que esta acción se ampara en un decreto emitido por el presidente de la República, Luis Abinader Corona, que otorga a los gobiernos locales la potestad de actuar en casos de ocupaciones irregulares. Asimismo, citó la Ley de Ordenamiento Territorial, específicamente su artículo 92, como base legal para la medida.

El alcalde señaló que las viviendas estaban ubicadas en terrenos municipales, próximos en la orilla de la cañada grande, lo que representa no solo una ocupación ilegal, sino también un riesgo ambiental y sanitario para la comunidad.

“Estamos eliminando una fuente de contaminación y una invasión ilegal que no puede permitirse en espacios públicos destinados al uso común”, afirmó el ejecutivo municipal.

Anunció que las viviendas ya construidas serán demolidas y sus ocupantes fueron informados de la necesidad de desalojar los terrenos.

ABRIL 2025



Alcalde Alex Díaz informa adquisición de motocarretas con fondos recaudados por multa a plaza comercial

El alcalde Alex Díaz informó la mañana del jueves 10 de abril del 2025, la compra de ocho motocarretas que se sumarán a las labores de recolección de basura en diferentes sectores del municipio. La adquisición se realizó con fondos provenientes de una multa aplicada a una plaza comercial que violó las normas de urbanismo.

“Son ocho las Motocarretas que llegaron, seis de ellos ya están aquí, y vienen a reforzar el trabajo que hacen estos equipos, que se desplazan con facilidad por calles estrechas y congestionadas”, explicó Díaz, señalando que la inversión alcanzó los RD\$1,475,000.

El alcalde explicó que los recursos utilizados fueron recaudados tras una sanción impuesta a un establecimiento que construyó cubículos en un área destinada a parqueos, a pesar de tener una aprobación condicionada por las autoridades. “Obligamos a desmontar esas estructuras, y con esa multa fue que hicimos esta compra”, indicó.

Díaz aseguró que otras multas también se han usado para mejorar el sistema de limpieza de la ciudad y prevenir problemas ambientales.

“Estos equipos son caros, pero necesarios para evitar basura mal dispuesta y aceras bloqueadas”, comentó.

Sobre el cumplimiento de las normas de planificación, el alcalde mencionó el caso de una plaza de origen chino en la avenida Libertad, sancionada con un millón de pesos por levantar tres niveles cuando solo se habían aprobado dos. “Estamos enfocados en crear orden, respetar las áreas verdes y hacer que se cumplan las reglas”, sostuvo.



ABRIL 2025



Alcalde Alex Díaz destaca avances significativos en su primer año de gestión municipal

El alcalde Alex Díaz Paulino, resaltó los avances significativos en limpieza, planificación urbana, ciudad segura, verde y ecológica, ordenación del tránsito al cumplir su primer año de gestión municipal.

Díaz Paulino, en la rendición de cuentas 2024-2025, destacó el gran el impacto positivo de las obras públicas y las inversiones privadas que han contribuido con el desarrollo y el progreso del municipio.

Dijo que se han realizado transformaciones extraordinarias, con logros tangibles como el asfaltado del casco urbano y señalización de la ciudad, la inundación que por muchos años existió debajo del semáforo donde inicia la UASD, recinto SFM, salida a Nagua, trabajo arduo en conjunto con INAPA y Obras Públicas.

También en la calle Cristino Zeno y Del Orbe entre la Castillo y Salomé Ureña, con la solución pluvial que llevaba más de 30 años solicitada por los comunitarios del lugar, logrando un sueño que puso a despertar y sonreír a más de cien comunidades que se conectan y entrecruzan o hacen vida en esa zona entre otros, siempre con aportes del gobierno del presidente Luis Abinader.
de la ciudad.



FEBRERO 2025



Escogen a Jochy Gil como nuevo presidente Concejo de Regidores SFM

El regidor José Miguel Gil Payano (Jochy), del Partido Revolucionario Moderno (PRM), resultó electo como nuevo presidente del Concejo Municipal y la Mtra. María Then, fue seleccionada como vicepresidenta en Sesión Especial Extraordinaria realizada el jueves del 24 de abril.

Gil Payano, obtuvo ocho votos, Alexander Mireyles Faña (Nikeuy), cuanto sufragios y Luciano Casimiro Brito (Luis Lanyoma) un voto.

Previo a la elección, el alcalde Alex Díaz Paulino, presentó un informe de rendición de cuentas de sus memorias, correspondiente al primer año de gestión municipal

Luego el presidente saliente Luis Gabriel Ventura, rindió informe de su gestión durante el año que concluye.

Tras ser escogido como nuevo presidente del Concejo Regidores 2025-2026, Gil Payano, dio las gracias a sus colegas por su elección y anunció que trabajará en equipo a favor y en municipalidad.

“Trabajaré respetando las leyes, normas y reglamentos que rigen nuestro Ayuntamiento, para garantizar el buen desarrollo y progreso este laborioso municipio”, expresó Gil Payano. Fue juramentado por Luis Lanyoma, quien presidió la asamblea por ser el regidor de mayor edad.

La actividad fue realizada en el salón de actos del Ayuntamiento Municipal, con la asistencia de autoridades civiles y militares, empresarios, dirigentes comunitarios, del comercio, religiosos, políticos, educadores, entre otros.



ABRIL 2025



Obispo de SFM valora gestión municipal encabeza Alex Díaz

El obispo de la Diócesis de San Francisco de macoris Ramón Alfredo de la Cruz Baldera, valoró como positiva la gestión municipal que encabeza el alcalde Alex Díaz, quien cumplió su primer año al frente del Ayuntamiento

El prelado católico celebró una eucaristía al cumplir el primer año la administración municipal.

Tras concluir la actividad religiosa, el alcalde Alex Díaz se dirigió a los presentes y dio las gracias al obispo de la Cruz Baldera y al padre Isaac García, por reconocer el trabajo que realiza el cabildo en beneficio de la ciudadanía

Asistieron la vicealcaldesa Rosa Estela García Brito, los regidores, Daniel Canela, sub-director del Intrans, directores departamentales, entre otros.



MAYO 2025



Ayuntamiento y Salud Pública realizan jornada de vacunación

El Ayuntamiento Municipal, en coordinación con el Ministerio de Salud Pública, ejecutó una jornada de vacunación dirigida a los obreros de Ornato, plazas y parques de la institución.

Decenas de servidores municipales fueron protegidos contra el tétano, la Hepatitis B, Neumococo, influenza, sarampión, entre otras enfermedades.

La jornada de vacunación se realizó los días martes 29 y miércoles 30 de abril en las instalaciones del cabildo.

La iniciativa de vacunada fue tomada por el Alcalde Alex Díaz Paulino, quien busca velar por la salud de los obreros limpieza por ser los más vulnerables de las enfermedades.

Saludó la disposición de Salud Publica de proporcionar las vacunas necesarias para proteger a los obreros de limpieza, «tenemos la meta de lograr una cobertura del 100 por ciento del personal que requiere ser inculado».



MAYO 2025



Alcaldía multará propietarios viviendas alquilen a ilegales

El alcalde Alex Diaz Paulino, advirtió a los propietarios de viviendas, entre otras edificaciones que las alquilan a ilegales extranjeros.

Dijo que acogiendo las medidas establecidas sobre políticas migratorias del gobierno y amparado en la ley 368-22 sobre Ordenamiento Territorial, Uso de Suelo y Asentamientos Humanos, estarán imponiendo multas a las personas que violen la Ley.

Expresó que quienes tengan nacionales haitianos en sus propiedades alquilados tendrán que asumir las consecuencias, pero el que está legal se le respetará su derecho.

El ejecutivo municipal, anunció que unidades de la Dirección General de Migración se instarán en el Ayuntamiento, » de ahí en adelante retomaremos los operativos de captura de extranjeros sin indocumentos.

MAYO 2025



Departamento de la Juventud Ayuntamiento SFM organiza visita

El Departamento de la Juventud del Ayuntamiento Municipal, encabezado por Ángel Luis Durán, organizó una visita al Domo de Indotel con la participación de un grupo de jóvenes provenientes de distintos sectores del municipio.

Durante la actividad, los asistentes compartieron un espacio formativo con el destacado conferencista Darían Vargas, quien ofreció una charla motivadora y llena de contenido valioso.

“Cada palabra del expositor fue recibida con entusiasmo y resultó de gran provecho para los presentes” dijo Duran.

Expresó que la iniciativa forma parte de los esfuerzos del Departamento de la Juventud para promover el crecimiento personal, la formación de liderazgos y el acceso a espacios de aprendizaje para los jóvenes de todos los rincones de San Francisco de Macorís.

Resaltó la importancia de brindar oportunidades como visita al Domo de Indotel, la cual que contribuye al desarrollo integral del país.

Saludó el apoyo del alcalde Alex Díaz, para la realización de las actividades que contribuyen a la formación de la Juventud



MAYO 2025



Alcalde Alex Díaz encabeza lanzamiento «Puntos Limpios» destinados a instituciones y escuelas públicas

El alcalde Alex Díaz Paulino, encabezó la mañana del jueves 22 de mayo el lanzamiento del programa «Puntos Limpios», destinados a escuelas, instituciones públicas, el comercio, espacios públicos, entre otros, con el objetivo incentivar la limpieza y la higiene para la preservación de la salud y el medio ambiente.

Al mismo tiempo instruir a los consumidores la importancia de reciclar.

Dijo que se contempla la instalación de contenedores en 24 Puntos Limpios distribuidos estratégicamente en diversas instituciones, parques, entre otros lugares como forma de concienciación ciudadana sobre el impacto de los residuos y la importancia de su clasificación.

«No tenemos que tener zafacones en una ciudad que limpia las 24 horas, sin embargo estamos poniendo estas muestras para que los ciudadanos depositen una envoltura de un chicle o cualquier papel, los cuales deben ser guardados en su cartera hasta llegar donde esté colocado el recipiente», expresó el ejecutivo municipal.

La entrega a los diferentes lugares fue encabezada por la vicealcaldesa Rosa Estela García junto al equipo que trabaja para el Sismap Servicios y Sismap Municipal, así como también la encargada del departamento de Niñas, Niños y Adolescentes Jamila Liberato.

Puntos Limpios, se inició con la entrega de zafacones en las escuelas Divina Providencia, Eugenio Cruz Almánzar, de Sordos Mudos, Filomena Gómez, Juan Pablo Duarte, LARPE, Politécnico Vicente Aquilino Santos, provincial Salud, regional de Educación, Obras Públicas, entre otras instituciones.



MAYO 2025



Departamento NNA del Ayuntamiento realiza charla educativa sobre Derechos y Proyecto de Vida

El Departamento de Niños, Niñas y Adolescentes del Ayuntamiento Municipal realizó, el lunes 26 de mayo una importante charla sobre Derecho y Proyecto de Vida en el Centro Educativo Feliz Ramón Fernández Camilo del sector Vista al Valle de esta ciudad.

La Licda. Jamila Liberato Rodríguez, directora de dicho departamento, expresó que la jornada educativa tiene como objetivo orientar y fortalecer el conocimiento y la conciencia de los adolescentes sobre sus derechos fundamentales y la importancia de trazar un proyecto de vida con propósito.

La charla fue impartida por el Lic. Starlyn Hernández, en representación de Profamilia, organización comprometida con la formación integral de las juventudes dominicanas.

La actividad contó además con participación de la Sra. Adarlin Sánchez, del equipo de trabajo de la unidad de Niños, Niñas y Adolescentes del cabildo, quienes en conjunto reafirmaron el compromiso institucional con el desarrollo y protección de la niñez y adolescencia.

Durante la jornada, se promovió el respeto por los derechos humanos, la toma de decisiones responsables y el diseño de proyectos de vida que contribuyan a una ciudadanía plena y consciente.

Liberato Rodríguez, dijo que la iniciativa que cuenta con el apoyo del alcalde Alex Díaz Paulino, forma parte de los esfuerzos conjuntos entre entidades educativas, gubernamentales y sociales para impactar positivamente en la formación de los jóvenes del municipio.

MAYO 2025



Alcalde Alex Díaz encabeza encuentro con dirigentes populares

El alcalde Alex Díaz Paulino, anunció el martes 27 de febrero un amplio programa de construcción y remozamiento de obras comunitarias en diversos sectores del municipio, como parte de la responsabilidad contraída con el desarrollo y el bienestar ciudadano.

Díaz Paulino, enumeró las edificaciones a ejecutarse durante un encuentro con líderes del movimiento popular y social, encabezados por Raúl Modero, vocero nacional del Frente Amplio de Lucha Popular-FALPO- Odilin Monegro, presidente de la Unión de Juntas de Vecinos, Joel Martínez, presidente de la Federación Estudiantes Dominicanos, recinto UASD, SFM, Ariel Paulino, entre otros dirigentes comunitarios.

Expresó que como parte de la planificación de los proyectos a realizarse, el 22 de julio se inicia el afirmado en 22 sectores a cargo de una constructora que resultó ganadora y tendrá inversión un costo de 21 millones de pesos.



MAYO 2025



Alcalde Alex Díaz entrega remozada funeraria del sector Ribera del Jaya

El alcalde Alex Díaz Paulino, entregó la mañana del miércoles 28 de mayo, totalmente remozada la funeraria del sector Ribera del Jaya, con una inversión de RD400 mil 06 pesos.

La actividad se inició con la invocación a Dios, a cargo de la Mtra. Norma Rosa, luego el alcalde Díaz Paulino, dijo que con la entrega de la obra se cumple una realidad largamente esperada no solo que beneficiará a los residentes en este lugar, sino también a otros alrededores.

Manifestó que la iniciativa esta hermosa remodelación de la obra fue promovida por el regidor Víctor Abreu en el Concejo Municipal y motivada por nosotros para su ejecución con recursos del presupuesto de la institución edilicia.

“Esto no es lo único que va a tener Ribera del Jaya, ya tenemos en proceso de licitación el remozamiento de la cancha, además disponemos de los recursos para resolver el problema de la cañada del barrio Puerto Rico, donde un experto en agua eximirá ese problema cloacal que por mucho tiempo ha causado situaciones ambientales, de salud e inundaciones en tiempo de lluvia”, expresó el edil.

Por su parte, el señor René Bretón, presidente de la junta de vecinos en nombre de la comunidad agradeció del alcalde y los regidores la entrega remozada de la funeraria y expresó su entusiasmo por los nuevos proyectos que realizará el Ayuntamiento que contribuirán al desarrollo del lugar.



JUNIO 2025



Alcalde Alex Díaz inaugura muro de contención en sector Vista San Francisco

El alcalde Alex Díaz Paulino, inauguró la mañana del martes 3 de junio un muro de contención en el sector Vista San Francisco, con una inversión de dos millones de pesos.

El edil, dijo que tan pronto se entegró de la situación de riesgos en que vivían varias familias, dió inició a un proceso de licitación para la construcción de la importante obra.

«Este es un momento histórico, hemos resuelto un grave problema, estas personas ya no corren el peligro de que sus viviendas puedan derrumbarme por el deslizamientos de tierra, pueden vivir en tranquilidad», dijo Diaz Paulino.

Por su parte, el presidente de la junta de vecinos Ramón Reyes, agradeció la rápida atención del alcalde para disponer la construcción del muro de contención que protege varias viviendas, las cuales corrían el riesgo de colapsar.



JUNIO 2025



Ayuntamiento SFM y la Liga Municipal Dominicana realizan conferencia sobre Violencia de Género e Intrafamiliar

El Ayuntamiento Municipal, a través del departamento de la Mujer y La Liga Municipal Dominicana (LMD), coordinado por la Unidad de Género, realizaron el miércoles 11 de junio, una charla sobre Prevención de Violencia de Género e Intrafamiliar con la participación de decenas de servidores municipales y representantes de varias instituciones y organizaciones de la provincia Duarte.

La actividad que se efectuó la mañana del miércoles 11 de junio, en el salón de actos William García del cabildo inició con las notas del Himno Nacional, luego la invocación a Dios a cargo de Katherine Paulino, encargada provincial del Ministerio de la Mujer.

Las palabras de bienvenida las pronunció la vicealcaldesa Rosa Estela Brito García, quien resaltó la importancia de la charla sobre Violencia de Género, que tiene como objetivo sensibilizar sobre este flagelo que ha registrado muerte de decenas mujeres y también hombres en condiciones de violencia intrafamiliar.

Por su parte, la Sandra Ángeles, encargada de la Unidad de Género de la LMD, en la palabra de motivación expresó el compromiso la institución en coordinar acciones educativas y preventivas con miras a concientizar sobre la importancia erradicar la violencia contra la mujer y la equidad de género.

La conferencia fue impartida por Marianela Pinales, docente del Centro de Estudio de Género de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) quien desarrolló de manera amplia el tema sobre los diferentes tipos de violencia intrafamiliar.

Al final, la directora del departamento de la Mujer del cabildo, Miriam Duarte, destacó la importancia de la charla y saludó a la iniciativa de la LMD, el apoyo del alcalde Alex Díaz para la realización de la actividad, la cual contó con una nutrida participación de servidores municipales, incluyendo de los distritos municipales de Cenovi, El Aguacate de Arenoso, Sabana Grande de Hostos, entre otros.



JUNIO 2025



Ayuntamiento inicia drenaje de Aguas negras en barrio Puerto Rico

El Ayuntamiento Municipal, con su alcalde Alex Díaz, inició los trabajos de drenaje de aguas negras del barrio Puerto Rico, San Francisco de Macorís.

Con la ejecución de tan importante obra, los residentes en ese lugar quedarán libre de la alta contaminación que causaba el entaponamiento de aguas negras y las inundaciones que se originaban en tiempo de lluvia.

Por más de 30 años el popular sector venía reclamando la solución de la problemática, lo que contribuye a mejorar su calidad de vida.

Los comunitarios mostraron alegría por el inicio del drenaje de aguas negras, sistema de tuberías y estructuras diseñadas para recolectar y transportar las aguas residuales.



JUNIO 2025



Alcalde SFM denuncia colapso de planta de tratamiento; llama intervención de INAPA

El alcalde Alex Díaz Paulino denunció el colapso de la planta de tratamiento de aguas residuales del municipio y lamentó que el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) no haya implementado un plan estratégico para corregir esta situación que afecta a la población.

Durante una supervisión en la calle Nino Rizek, donde se formó un socavón que ha complicado la circulación vehicular, el edil reiteró su llamado al director general de INAPA, Wellington Arnaud, para que intervenga de forma urgente el sistema de alcantarillado de la ciudad.

«La planta de tratamiento está colapsada y eso tiene consecuencias directas en la infraestructura vial, necesitamos que INAPA asuma su rol y actúe con responsabilidad», expresó Díaz Paulino, tras constatar los daños en una de las vías más transitadas de esta ciudad.

Insistió en que se requiere una intervención estructural del sistema de aguas residuales, debido a los constantes socavones que se han registrado en distintas zonas, poniendo en riesgo la seguridad de los ciudadanos y afectando el tránsito urbano.



JUNIO 2025



Alcalde SFM denuncia colapso de planta de tratamiento; llama intervención de INAPA

Varias personas construían viviendas en las zonas vulnerables del Barrio Azul, donde las autoridades del gobierno desalojaron para evitar pérdidas humanas en tempo de lluvias por el desbordamiento del río Jaya.

Se supo que bebñeficiados incluyendo con la entrega de apartamentos amueblados por el gobierno intentaron volver a ese lugar las viviendas

Tras un trabajo de inteligencia, brigadas del ayuntamiento procedieron a demoler las casuchas, algunas habitadas, otras en proceso de construcción.

La brigada encabezada por el director departamental Amadis Bautista, y en presencia de la fuerza pública, derribaron mas de 10 estructuras, que pretendían ser habitadas.

Bautista explica que estas casas no están en condiciones, pero además, ese terreno fue declarado de utilidad pública.



JUNIO 2025



Alcalde Alex Díaz inaugura tanque de agua en Atabalero Arriba beneficiará a decenas de familias

El alcalde Alex Díaz Paulino, encabezó la mañana del miércoles 18 de junio la inauguración de un tanque de agua con capacidad de almacenamiento de más de 20 mil galones, que beneficiará a decenas de familias de la comunidad Atabalero Arriba, con una inversión de un millón 177, 852 pesos. El acto inaugural se inició con la bendición de la obra a cargo del diacono Francisco Conce (Chico), luego el alcalde Díaz Paulino, dijo que obra de bien social y comunitaria ejecutada por el Gobierno Municipal, está diseñado para guardar agua para diversos fines, específicamente para consumo humano.

Expresó que con la aprobación del Concejo de Regidores, hoy tenemos una nueva obra realizada con mucho esfuerzo y compromiso que irá en beneficio a quienes habitan en este lugar habitado por hombres y mujeres valioso y de trabajo.

Dijo que la construcción del tanque de agua fue una iniciativa del regidor Anthony Acevedo y apoyada por los demás ediles y realizada con recursos del presupuesto de presente año 2025.

La misma se convirtió en realidad con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los comunitarios.

Por su parte, la Mtra. Ramona Taveras Madera, en nombre de la comunidad dio a las gracias al ayuntamiento y su alcalde Alex Díaz, por entregar una obra de tanta importancia para los moradores del lugar.



JUNIO 2025



Ayuntamiento SFM realiza sorteo de 53 obras del Presupuesto Participativo por 58 millones

El Ayuntamiento de San Francisco de Macorís, realizó la mañana del lunes 23 de junio, el sorteo de 53 obras, agrupadas en 37 lotes con una inversión de más 58 millones pesos.

Previo al sorteo con la participación de alrededor de 200 ingenieros y arquitectos habló el alcalde Alex Díaz Paulino, quien destacó la transparencia, democracia, participación y cumplimiento de la Ley sobre Contratación de Bienes y Servicios, Obras y Concepciones en la realización de la rifa.

Díaz Paulino, expresó «ha sido un honor para mí sentar un precedente en el país con la realización de sorteos de obras, lo que se ha convertido en las fiestas los ingenieros».

Luego habló el Ing. Isaías Polanco y la Arq. Marianela Lora, en representación del Colegio Dominicano de Ingenieros y Arquitectos (CODIA), en San Francisco de Macorís, quien felicitó al alcalde por realizar con tanta claridad, transparencia, apegado a la Ley el sorteo, donde los profesionales de la construcción tienen la oportunidad de participar de manera democrática.

Las obras fueron sorteadas entre ingenieros y arquitectos miembros del Colegio Dominicano de Ingenieros, Arquitectos y Agrimensores (CODIA), donde actuó como notaria la Licda. Aura Vargas.

El proceso fue dirigido por los miembros del Comité de Compras, que preside el alcalde Díaz Paulino, Belkis Altagracia Santos, gerente administrativa y financiera; Kelvin José Hernández, consultor jurídico, Celinet de Jesús, directora de planificación y desarrollo, asistente Clary Lisbet Mena y Luz Esther Santos, encargada de la Oficina de Libre Acceso a la Información.



JUNIO 2025

Ayuntamiento inicia afirmado de calles en sectores SFM para mejorar calidad de vida de munícipes

El Ayuntamiento Municipal, inició el miércoles 26 de junio a un amplio programa de afirmado de calles en diferentes sectores del municipio, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los munícipes y facilitar el acceso a lugares que por años esperaron esta intervención.

El alcalde Alex Díaz Paulino, quien encabezó el inicio del proyecto en el sector Villa Hortensia, dijo que esos trabajos forman parte de un esfuerzo más amplio para mejorar la infraestructura urbana.

Expresó que el gobierno municipal tiene la responsabilidad de mantener y mejorar las calles y caminos en muchos sectores donde las mismas por su deterioro están prácticamente intransitable.

“Hoy damos apertura a este importante Programa de afirmado de vías, con una visión clara de progreso, de seguir transformando cada rincón de San Francisco de Macorís, trabajando mano a mano con nuestra gente, escuchando sus necesidades y actuando con responsabilidad”, manifestó el ejecutivo municipal.

Dijo que los proyectos que el Ayuntamiento viene desarrollando vienen a dignificar la vida en nuestras comunidades abandonadas a su suerte por varios años.

En la apertura del programa de afirmado de calles en Villa Hortensia estuvo presente el dirigente popular Ángel Reyes, quien felicitó al alcalde Díaz Paulino por su labor en la implementación de obras que benefician a las comunidades.



JUNIO 2025



!!aviso!!

ASAMBREAS COMUNITARIA

Por este medio convocamos a las diferentes juntas de Vecinos de esta ciudad a que envíen sus solicitudes del **1 al 8 de julio**, por escrito al despacho del alcalde, para la realización en sus sectores de las **Asambleas Comunitarias** las cuales se estarán ejecutando por este cabildo en los próximos días.

Antonio Diaz Paulino

Alcalde